



La escritora portuguesa Agustina Bessa- Luisw, Premio Eduardo Lourenço

L.G.

La escritora Agustina Bessa-Luís (Vila Meã, 1922), considerada como una de las figuras más importantes de las letras portuguesas del siglo XX, ha sido galardonada con el Premio Eduardo Lourenço 2015, tras la reunión del jurado mantenida en la tarde del viernes en la sede del Centro de Estudios Ibéricos (Guarda, Portugal).

El jurado destacó de la galardonada su gran proyección nacional e internacional, exponente máximo de la cultura portuguesa e ibérica, y el valor de su obra, en profunda consonancia con la gran tradición cultural ibérica, capaz de integrar a Cervantes, Fernando Mendes Pinto, Nuno Gonçalves e Vélazquez.

Agustina Bessa-Luís es autora de una obra vastísima, de gran libertad estética, que se asienta en una visión simbólica del mundo y una percepción insondable del tiempo, el espacio y los personajes. Combina influencias que van de Dostoievski, Proust y Thomas Mann a Camila y Raul Brandão. En "A Sibila" (1954), como en otras obras, pone en cuestión los orígenes culturales europeos, en un análisis regional y universal, social y mítico. Ya en "Crónica do Cruzado" (1976) y "Os meninos de Ouro" (1983), la actualidad histórica se convierte en tema.